
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

がんばりを認め、伸ばしていく学校 

 
 

力
ちから も り

に～We are HIROSE～ 

令和6年 11月29日 発行 

宮城県宮城広瀬高等学校 

仙台市青葉区落合4丁目４番1号 

ＴＥＬ：022-392-5512 

ＦＡＸ：022-392-5513 

宮城広瀬高等学校便り第７号 

https://hirose-h.myswan.ed.jp 

ヒーローズ 

☆

☆生徒会副会長 齋藤瑠莉さん（２年）（東華中学校出身） 

今回プレゼンテーションを行った理由は、生徒総会で皆さんの意見要望を反映したものを提示し、

学校に対する気持ちがより前向きなものに変わってほしいという思いがあったからです。また、学校

の課題を全校生徒に認識してもらい、少しでも良い意識が校内に広がればいいなと考えました。 

「学校を楽しみたい」「勉強に集中したい」など、個人の気持ちは様々です。 

でも、「誰かの気持ちに応えたら、別の誰かが困っている」ということがないよう、宮城広瀬高校

をより良くするために柔軟性を持ちながら尽力していきたいと思います。 

 

☆生徒会担当教諭 伊東貴博 先生 

１１月１４日（木）６校時に「後期生徒総会」が行われました。先月に投開票された生徒会選挙後

初めての生徒会行事であり、新生生徒会執行部の大きな初仕事でした。生徒会執行部の生徒たちは、

この日に向けて準備を進め、本番を迎えました。例年どおり、生徒会執行部の活動方針や会計監査、

各委員会の活動報告、生徒要望への回答を終えました。 

その後、初めての試みとして生徒会執行部から学校への提案を行いました。生徒の声を学校に意見

として提案するために、プレゼンテーション用の資料作成や練習を重ねた結果、本番では生徒から大

きな反響をもらいました。 

 生徒会執行部は、生徒と学校の間に入り、よりよい宮城広瀬高校を創っていく重要な組織です。 

今回の経験を生かして、宮城広瀬高校をより生徒が過ごしやすい学校に変化させ、生徒一人ひとりが

少しずつ成長を重ね、学校が一丸となって活気と笑顔の溢れる学校にしていきましょう。 

 令和６年度後期生徒総会を開催しました。今回は、生徒総会で生徒会執行部の提案をプレゼンテー

ションした、生徒会副会長の齋藤瑠莉さんと生徒会担当の先生に、これからの宮城広瀬高校について

その思いを書いていただきましたので御紹介します。 

【お詫び】 

10 月号で、齋藤瑠莉さんのお名前を「瑠璃」と記載しておりました。お詫びして訂正いたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

☆佐藤聖弥さん（３年）（住吉台中学校出身） 

金融経済出前授業を受けて、私はまだまだお金に関する知識がないことに気づかされました。

成人年齢が引き下げられたことにより、私たち高校三年生が気をつけなければならないこと、大

人になって収入を得た時の有効な使い方など、社会に出てからお金の面で適切に立ち回れる知識

を得ることができた、とても貴重な授業でした。 これから生きていく上で、お金のことで悩む場

面があるかもしれませんが、今回学んだことを、そのような場面に出会う前に有効に使えるよう、

意識して生活していきたいと思います。 

 

１１月７日（木）に、金融経済教育推進機構（J－FLEC）による特別授業が本校３年生を対象に行
われました。講師は本校 OGで J－FLEC講師の伊藤美恵さん、進行は東日本放送の上野比呂企アナ
ウンサーに務めていただきました。普段の授業でも金融経済について取り上げられていますが、今回
の授業では、資産形成や投資などについてクイズを交えながら楽しく学ぶことができたようです。 

以下は、特別授業に参加した 3年生の感想です。御覧ください。 

１１月７日（木）、１学年生徒を対象にした大学・企業見学、進路相談会を実施しました。午前中
は、進路希望ごとに８つのグループに分かれ大学や短大、企業を見学しました。午後からは、会場を
仙台サンプラザに移して、進路相談会を実施しました。生徒たちは、進路選択の参考にするために、
積極的に大学や専門学校、企業等のブースを訪れて説明を聞いていました。これからの進路選択に向
けて参考にしてほしいと思います。以下、生徒の感想です。 

＜大学見学＞ 
☆保育のことをいろいろ教えてもらった。小さい子供が安心できるように、考えて行動する必要が
あることが分かった。子供を安心し、楽しませられるようにどのような話し方をしなくてはいけな
いのか調べたい。 
☆コミュニケーション力について、改めて考え直すことができた。話す力だけだと思っていたけど、
話を聞く力や分かりやすく伝える力、相手に合わせる柔軟さなどが必要だということが分かった。 
＜企業見学＞ 
☆説明を受けて心に残ったことは、様々な世代の人と接する習慣を心がけること。学生と社会人の
最も大きい違いは、仕事では様々な年齢の方が同僚になる。今のうちに、地域の人とコミュニケー
ションを取っておくとよい。 

１２月の主な行事予定 

 

５日（木） 2学年修学旅行（～８日） 

特編３時間（１･３年、～10日） 

 ９日（月） 2 学年振替休日（～10日） 

１８日（水） 短縮授業 

２４日（火） 終業式 

２５日（水） 課外授業（～2７日） 

冬期休業（～１月７日） 


